
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund- Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am 15.09.2005 
 
Sitzungsbeginn : 19.00 Uhr  
 
Anwesend: Herr Hüppe, Herr Naders, Herr Dr.Wulff, H.Jurk,Herr Gaul, Herr Preuß, 
Schriftführerin Fr. Preuß 
Entschuldigt: Herr Schwering, Fr. Jurk, Fr. Hüppe , H. Guder 
 
TOP 1 
Bezüglich der Mitgliederbeiträge bleibt festzustellen, dass noch zwei Mitglieder säumig sind. 
Die Siedlergemeinschaft hat  in den letzten Tagen noch zwei neue Mitglieder geworben. 
 
Von der Möglichkeit der Einzugsermächtigung haben inzwischen die meisten Mitglieder 
(154) Gebrauch gemacht. 
 
Die Siedlergemeinschaft besteht nur noch aus 10 Bezirken, da der Obmann Rehmann 
verstorben ist und seine Frau den Bezirk abgegeben hat. Der Bezirk wird von Herrn Hüppe 
übernommen. 
 
TOP 2 
 
Herrn Naders wurde zur Verleihung der Scharnhorstmedaille für Verdienste für den 
Stadtbezirk gratuliert. Die erhaltene Medaille wurde in Augenschein genommen.  
 
Hinsichtlich der Windkrafträder wird derzeit über den Standort Erlensundern nicht weiter 
verhandelt. Im neuen FNP ist nur der Stummhafen als Vorrangfläche ausgewiesen. 
 
Die Fahrradtour anlässlich des Ferienspasses hat im Juli durch Herrn Guder stattgefunden. 
Bisher gab es noch keine Rückmeldungen. 
 
Das Kaffetrinken der Siedlerfrauen hat im Juli stattgefunden. Es wird grundsätzlich über die 
Preisgestaltung der Veranstaltung diskutiert und Alternativen durchgesprochen. 
 
Bezüglich der Einsprüche gegen die Heizkostenerhöhung beim Gas sind im Internet unter der 
Siedlergemeinschaft Lanstrop Musterschreiben hinterlegt oder können bei dem Vorsitzenden  
nach Absprache abgeholt werden. 
 
Vom Siedlerverband wurde ebenfalls dazu geraten gegen die Festsetzung der Grundsteuer 
aufgrund eines aktuellen Urteils des BverfG Einspruch einzulegen. 
 
Bezüglich der Räumlichkeiten im ehemaligen EDEKA gibt es keine neuen Ergebnisse.  
Ein neuer Betreiber für den Lebensmittelbereich hat sich noch nicht gefunden. 
 
TOP 3 
 
 Von Scheipers- Mühle wird ein Rasenseminar angeboten. Termin können bei H. Hüppe 
erfragt werden.  



 
Am 20.10.2005 um 19.00 Uhr findet im ev. Gemeindehaus ein Vortrag der 
Schornsteinfegerinnung zu den Notwendigkeiten der Messungen  statt. 
 
 
Die nächste Sitzung findet am 17.11.2005 statt. Dort wird geplant das Programm für das nächste 
Jahr zu erstellen. Vorschläge sind gern gesehen. 
 
Sitzungsende 20.00 Uhr 
gez. Sabine Preuß, Protokollführerin 


